

## Municipio de Los Andes trabaja en la erradicación de microbasurales

El municipio de Los Andes, a través de su unidad de grandes contratos, continúa trabajando en la erradicación de microbasurales que afectan a distintos puntos de la comuna. **Luz Farías**, supervisora de los residuos domiciliarios de la Municipalidad de Los Andes, destacó que actualmente se están focalizando en áreas específicas para retirar materiales que los vecinos

acumulan, evitando así la creación de estos focos de basura que, con el tiempo, pueden perjudicar la estética de la ciudad y afectar el entorno.

Los microbasurales suelen formarse con escombros y residuos voluminosos que no se retiran con los servicios de residuos domiciliarios habituales. Para estos casos, el municipio ha dispuesto un servicio especializado con el uso de

**• La gestión municipal refuerza el compromiso con una comuna limpia y ordenada, intensificando acciones para prevenir la formación de microbasurales en distintos sectores.-**

minicargadores y bateas para retirar los materiales de manera adecuada.

«La importancia acá es la colaboración de los vecinos, quienes pueden comunicar la acumulación de estos residuos llamando al número 34 2-507839 para agendar un retiro personalizado en su domicilio», precisó Farías.

Además de este servicio específico, la comuna de Los Andes lleva a cabo operativos de barridos por sectores o poblaciones y villas específicas, además del barrido habi-



Los Andes trabaja en la erradicación de microbasurales.



Iniciativa es llevada a cabo por el municipio.

terrados que han permitido que la ciudad se mantenga más limpia y sustentable. Además del sistema de retiro de residuos domiciliarios, la contenerización y el sistema de so-



Maquinaria trabajando en la erradicación de microbasurales.